

30/9/2009

LOS ARAGONESES EN LA RIOJA PARTICIPAN EN LA OFRENDA DE FLORES DE ZARAGOZA

La Casa de Aragón en La Rioja ha organizado una serie de actos conmemorativos por las Fiestas del Pilar 2009. Misas baturras, conciertos, degustación de vino o la participación en la Ofrenda de Flores de la capital aragonesa son algunas de las tradicionales actividades protagonistas durante las jornadas.

Zaragoza.- Con motivo de la festividad del Pilar, los aragoneses de La Rioja han organizado una serie de actos tradicionales en esta fechas. El próximo 3 de octubre, a las 12.00 horas, tendrá lugar una misa baturra en la Iglesia de la Sagrada Familia de Logroño. Una ronda jotera, un vino de honor y una gran cena serán los protagonistas de esta jornada.

Al día siguiente actuará el grupo de folklore de la Casa de Aragón en La Rioja en Matute, a las 14.00 horas. Asimismo, el día del Pilar, 12 de octubre, los aragoneses de La Rioja participarán en la Ofrenda de Flores a la Virgen, en la capital aragonesa.

Los actos concluirán el próximo 25 de octubre con un misa baturra y diversas actuaciones.

Comunidades Aragonesas del Exterior

Copyright © Aragón Digital 2004